

6/25(水) 宿泊訓練で学んだ「思いやり」



「違う団体の人たちも気持ちよく
過ごすために大事なことは…」 「自分
たちの後、ここを使う人が気持ちよく
過ごせるには…」 …スタッフの方がそう話しながら
『思いやりバトン』を渡してくれました。



一人一人が、自分の周りの人や次に使う人たちの
ことを考え行動できると、みんなが気持ちよく
過ごせる。これは、学校でも言えること。自分の行動
ひとつで、自分の周りの人が気持ちよくすごせる
か、そうでないかが決まる…。この御幸小が
『思いやりの心』でいっぱいになるといいな。

6/26(木) 安全の呼びかけ、ありがとう！



雨がふったり、暑すぎたりで、外で遊べない日が増えましたね。元気いっぱいみなさんには、とても残念なことですね。そんなとき、心配になるのが、教室やろうかでの過ごし方。しかし、いつも給食時間に**健康委員**さんが、「**自分のため、周りの人のために、注意**しましょう！」と呼びかけてくれているので、**最近**、**ばたばた**、**という音も減ったように思います**。放送のおかげで、みんなの中の『**思いやりの心**』が動いたのかもしれない。今日も、**安全に過ごしましょう。** →×



6/27(金)水泳の学習も、いよいよ折り返し



「**モーターボートができたー！**」「**息継ぎの仕方が
分かりました。できました！**」「**25m泳げました！**」
「**今日は、175m続けて泳ぎました**」…次から次に、
みんなの嬉しい声が届いています。どの学年も、
本当によく練習しているの、みるみる上手にな
っています。でも、水泳の学習も、もう残り半分。
早い…。まだ、目標に届いていない人、大丈夫で
す。**今、体が水に慣れてきたので、これから、記録
はどんどん伸びていきます。**これからです。さあ、
**もう一度自分の目標を確認して、1回1回
の練習、気合いを入れていきましょう。**



6/30(月) これぞ、こうがくねん 高学年の かていがくしゅう 家庭学習！



ねんせい 5年生のろうかで見つけた みつけた プラスワンノート。
なぜ、この がくしゅう 学習をしようと思ったのかの「めあて」、
そのために だいじなよう 大事な内容、そして、 まなん 学んだことの
ふりかえり 振り返り。どれもすばらしい。 かていがくしゅう こんな家庭学習が
じぶん できたら、 じぶん 自分のためになるし、 なにより 何より、 たのしく 楽しく
まなべます 学べますね！ じぶん 自分の かていがくしゅう 家庭学習、 おもう プラスワンノート
はどうかかな？ いいな いいなと思うところ、 まねしよう まねしよう！

